

Cuba encourage la mise en application rapide de mesures en faveur de la production alimentaire



La Havane, 27 avril (RHC)- La ministre cubaine des Finances et des Prix, Meisi Bolaños, a plaidé ce lundi pour l'amélioration du système commercial et pour l'application des 63 mesures approuvées par le gouvernement pour encourager la production alimentaire.

Lors d'une rencontre avec des producteurs et des gestionnaires de la capitale, la ministre a proposé une formation sur ces actions, dont 30 sont à mettre en œuvre immédiatement.

La ministre a souligné que ces mesures créent de meilleures conditions pour encourager la production d'aliments. Elle a toutefois admis qu'elles sont mises en œuvre dans des conditions difficiles et complexes, avec de sérieuses limitations pour l'acquisition d'intrants, de matières premières et de carburant.

À cet égard, Meisi Bolaños a évoqué l'impact mondial négatif du Covid-19 et mentionné les 242 sanctions que l'administration Trump a prises contre notre pays.

Afin d'encourager la production alimentaire, le gouvernement cubain a récemment décidé, entre autres, de la réduction du tarif de l'électricité pour les producteurs.

A ce sujet, la ministre cubaine des Finances et des Prix a rappelé que cela représente une dépense supplémentaire entre 240 et 400 millions de pesos pour le budget de l'État.

La ministre a d'autre part qualifié de primordial le rôle du contrat dans les relations entre producteurs, prestataires de services et acheteurs.

Pour sa part, le vice-ministre de l'Agriculture, Maury Echevarría, a assuré que les normes juridiques qui soutiennent ces mesures ont déjà été approuvées, à l'exception de celles relatives à la commercialisation.

Le président du gouvernement de la capitale, Reinaldo García, a exhorté à organiser le processus de formation au niveau municipal afin que l'information parvienne à la base productive dans les plus brefs délais.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255454-cuba-encourage-la-mise-en-application-rapide-de-mesures-en-faveur-de-la-production-alimentaire>



Radio Habana Cuba